

avec eux , l'été suivant , près de l'endroit où
 1772- elle venait d'être rencontrée , elle se sauva
 Janvier. avec l'intention de retourner dans son pays ;
 mais que , comme elle en était très-éloignée ,
 et qu'on l'avait conduite en pirogue sur des
 rivières et des lacs remplis de sinuosités , elle
 avait oublié le chemin ; qu'elle s'était construit
 alors une petite cabane pour se garantir
 des rigueurs de l'hiver , et qu'elle y avait résidé
 depuis le commencement des neiges.

D'après le compte qu'elle fit des lunes qui
 s'étaient écoulées depuis le moment de sa fuite,
 il nous parut qu'il y avait sept mois qu'elle
 était abandonnée à elle-même , et qu'elle n'avait
 vu figure humaine. Elle avait subsisté pendant
 tout ce temps des perdrix , des lapins et des
 écureuils qu'elle prenait avec des filets. Elle
 avait tué aussi deux ou trois castors et quelques
 porcs-épics. Loin d'avoir souffert de la faim , elle
 possédait encore des provisions lorsqu'on la
 découvrit. D'ailleurs elle se portait fort bien ;
 et je ne crois pas avoir vu